

Le Premier ministre vietnamien reçoit le ministre cubain de la Justice



Hanoï, 16 juin (RHC) Le Premier ministre vietnamien Pham Minh Chinh a reçu aujourd'hui à Hanoï le ministre cubain de la Justice Oscar Manuel Silvera Martinez, en visite de travail dans le pays.

Lors de cette rencontre, Minh Chinh a souligné les relations d'amitié privilégiées et la coopération multiforme entre les deux pays, et a affirmé que le Vietnam fera tout son possible pour soutenir Cuba.

Minh Chinh a rappelé que le Vietnam avait récemment accepté de soutenir Cuba dans deux projets dans le domaine de l'agriculture et, selon l'agence de presse VNA, a demandé aux deux parties de se

coordonner pour assurer leur mise en œuvre efficace.

Le chef du gouvernement a félicité les résultats de la réunion entre les ministres de la Justice des deux pays et a salué la proposition faite par le ministère vietnamien de la Justice de développer un projet d'assistance technique à son homologue cubain dans l'élaboration de lois pour répondre aux besoins de la matérialisation de la Constitution de 2019.

Il a affirmé que le Vietnam est disposé à partager avec la partie cubaine son expérience du processus de renouvellement, notamment en ce qui concerne l'élaboration et l'amélioration du système juridique et la réforme du système judiciaire.

Le Premier ministre a demandé à Cuba de fournir des conditions optimales pour les investissements vietnamiens dans le pays, et aux deux parties de coordonner étroitement la célébration du 50e anniversaire de la visite du leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, dans la zone libérée du Sud-Vietnam.

Silvera, pour sa part, a exprimé le souhait que le Vietnam soutienne Cuba dans le développement juridique et judiciaire, en particulier dans les domaines de l'application des technologies de l'information, de la transformation numérique et de la formation des ressources humaines.

Avant la rencontre avec Minh Chinh, le ministre cubain de la Justice a eu des entretiens officiels avec son homologue Le Thanh Long, qui a réitéré la gratitude de son pays envers le Parti communiste cubain, l'État et le peuple pour leur solidarité et leur soutien désintéressé et précieux à la cause de la libération nationale du Vietnam.

Les relations entre les deux ministères de la justice sont empreintes de solidarité et de fraternité, a déclaré M. Silvera au cours de l'entretien, au cours duquel il s'est engagé à faire de son mieux pour porter ces relations à un niveau supérieur.

Thanh Long et Silvera ont visité la salle traditionnelle du ministère vietnamien de la Justice et ont offert de l'encens à la mémoire du président Ho Chi Minh.

Selon le programme de vendredi, la délégation de juristes cubains tiendra une réunion avec les directeurs de la Fédération des avocats du Vietnam et visitera l'Université de droit de Hanoï, entre autres activités (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325716-le-premier-ministre-vietnamien-recoit-le-ministre-cubain-de-la-justice>



Radio Habana Cuba